

Die Sonne lacht beim Schützenfest

Bürgerschützen ziehen durch die Altstadt zum Knoblauchsberg / Mitglieder geehrt

-kt- **TECKLENBURG.** Pünktlich zum Schützenfest kam der Sommer zurück. Bei strahlendem Sonnenschein traten die Bürgerschützen am Samstag auf dem Marktplatz an, um in festlicher Tradi-

tion die Majestät auszuholen. Unter musikalischer Begleitung marschierte die Schützengesellschaft zur Alten Schmiede, wo sie bereits von König Daniel Bardelmeier und seiner Frau Nicole er-

wartet wurde.

Bereits vor zwei Wochen hatte die neue Majestät das Königsschießen für sich entschieden. Kinderschützenkönigin wurde Isabell Holthaus mit Tim Gumenschai-

mer. Den Hofstaat ergänzen die Adjutanten Christian und Ulrike Holt sowie Volker und Bärbel Schmidt. Zur Fahnenabordnung gehören neben Fahnenträger Thomas Pöter die Fahnenoffiziere

Stefan Holthaus und Jörg Höcker.

Nach einem gemütlichen Umtrunk zogen die Schützenbrüder und -schwestern durch die urigen Gassen der Festspielstadt zum Knoblauchsberg. Dort wurden langjährige, treue Mitglieder geehrt und Plaketten vergeben. Nach dem Eintreffen der Gastvereine feierten die Bürgerschützen beim Tanz im Zelt bis spät in die Nacht. Am Sonntagnachmittag klang das Schützenfest auf dem Knoblauchsberg gemütlich aus.



Die Majestäten und ihr Hofstaat: Königspaar Daniel und Nicole Bardelmeier (Mitte) mit Volker und Bärbel Schmidt sowie Christian und Ulrike Holt und dem Kinderkönigspaar Isabell Holthaus und Tim Gumenschaimer.

Foto: Katharina Stupp

Auszeichnungen

Plakettenschießen:

Damen: 1. Barbara Frickestein-Klinge (30,2); 2. Christiane Böhm (29,2) und 3. Anja Blanchard (27,2)

Herren: 1. Daniel Bardelmeier (29,5); 2. Steffen Westphal (28,3) und 3. Friedhelm Sander (28,1).